

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Más de 1.600 vecinos participan al trimestre en las actividades de la Biblioteca Municipal

El Ayuntamiento mantiene su apuesta por el programa cultural, avalado por su calidad y la asistencia de un tercio de la población

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña mantiene su apuesta por la cultura y la programación encaminada a fomentar el hábito de la lectura desde la infancia, por lo que una de las prioridades se centra en mantener las actividades organizadas en la Biblioteca Municipal cada trimestre, especialmente para el público infantil y familiar, que responde con su masiva participación a las distintas propuestas y actuaciones.

Asistencia que según el informe municipal realizado supone que un tercio de la población, con más de 1.600 participantes, acude trimestralmente a los cuentacuentos, teatro y sesiones de animación a la lectura que se celebran por las tardes en la Casa de la Cultura.

Por este motivo, los responsables municipales dan continuidad a este programa, "porque es importante tanto por la calidad de las actividades, que no suponen una gran inversión para el Consistorio, ya que son unos 20.000 euros anuales (5.000 por trimestre), como por la gran repercusión ciudadana que tiene y que niños y mayores esperan al inicio de cada trimestre para llenar las salas". Participación que se une a los usuarios de la biblioteca, que tiene más de 10.000 referencias y 2.000 usuarios (1.500 adultos y 500 jóvenes).

En este sentido, en las próximas semanas se pondrá en marcha la nueva Biblioteca Infantil en la primera planta de la Casa de la Cultura, donde los más pequeños disfrutarán de un espacio propio para mejorar su capacidad de lectura y comprensión.



Los escolares vuelven a disfrutar de cuentacuentos este trimestre. | ENE

ACTIVIDADES ESPECÍFICAS PARA LOS ALUMNOS DE ASPACE Y LOS COLEGIOS

La programación correspondiente al primer trimestre cuenta con un amplio repertorio con más de una veintena de actividades, en las que los más pequeños podrán disfrutar, solos o en familia, de los cuentacuentos y bebecuentos preparados cada quincena para las tardes de los martes, miércoles y jueves. Una de las novedades serán los bebecuentos musicales, que tendrán lugar los días 25 y 27 de marzo, para despertar las capacidades de los bebés de seis meses a tres años. Además, también se celebrarán actividades específicas para los alumnos de Aspace y los dos colegios públicos, con el fin de acercar los libros y la cultura a los más pequeños. Asimismo, padres y abuelos volverán a participar en las sesiones de cuentacuentos desaparejados.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Las águedas reunirán a medio centenar de mujeres. | ENE

Herminia González presidirá como aguedera mayor la fiesta de las mujeres del 31 al 5

ENE | SANTA MARTA

Las águedas de Santa Marta ya han perfilado el programa de actividades que van a desarrollar entre los días 31 de enero y 5 de febrero.

Así, este año se ha previsto que medio centenar de mujeres participen en las actividades que arrancarán en la tarde del día 31 de enero con la preparación del muñeco 'Quinciano' y su posterior paseo por las calles del municipio.

Para el día 4 se ha previsto la petición del bastón de

mando de la Alcaldía a partir de las doce de la mañana. Este año será Herminia González la aguedera mayor del colectivo, que por la tarde volverá a pasear a su muñeco por el pueblo, mientras que a las ocho habrá chocolate en el hogar de mayores, para después quemar al pelele en un descampado al lado del recinto municipal. El día 5 habrá misa y procesión a las doce del mediodía y después convite a vino dulce y pastas patrocinado por el Consistorio.



Nuevo taller de trapillo y fofuchas. Un grupo de mujeres participa en el nuevo taller cultural y de ocio en el que han iniciado la preparación para elaborar las manualidades más de moda en estos momentos, como son los objetos en trapillo y las muñecas fofuchas. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Centro Joven supera el centenar de socios con su variada oferta de servicios

Planteará estrategias para aumentar la implicación del colectivo

ENE | CARBAJOSA

El Centro Joven de Carbajosa, dependiente de la Concejalía de Juventud, ha elaborado un informe con la evaluación de las actividades y los servicios programados para el primer trimestre del curso, gracias a los que se ha conseguido superar el centenar de socios inscritos.

En total, el centro cuenta con 108 inscripciones y socios actual-

mente, lo que garantiza que se van afianzando las actividades y van llegando a grupos de jóvenes de diferentes perfiles, que están fidelizando su participación, a través de los servicios, actividades dirigidas, espacio libre y de encuentro, actividades formativas, la salida trimestral y los actos que se organizan en colaboración con otros proyectos municipales.

El objetivo es mantener y ampliar estos resultados, además de plantear nuevas estrategias para seguir promoviendo espacios de participación e implicación de los jóvenes en la organización del centro, para generar propuestas y conexión con el Ayuntamiento, así como mejorar la difusión de la información juvenil con el apoyo de las nuevas tecnologías.



Los jóvenes participan de forma habitual en el programa del centro. | ENE